



LUIS FERNANDO HARO

## Certidumbre: para lograr el Crecimiento

Si quisiéramos englobar en una palabra la fórmula para lograr el crecimiento, yo utilizaría una que logrando generarse se convierte en un motor para el desarrollo y promueve la expansión de la economía: CERTIDUMBRE; Existen varias definiciones de la palabra certidumbre, pero una que transmite su relevancia sin duda es aquella que da el significado como una creencia sólida y seguridad en lo inevitable de un acontecimiento futuro.

Para lograr el crecimiento en cualquier sector de la economía, de cualquier país, se requiere de inversión, tanto en la parte pública como en la parte privada, y cuando hablamos de inversión en sentido estricto esperamos que el resultado se convierta en un promotor de crecimiento y desarrollo de diferentes indicadores. Ligamos la palabra certidumbre con confianza, con credibilidad, con seguridad, tanto la inversión nacional, como la inversión extranjera están íntimamente ligadas a estos conceptos para que se puedan lograr los resultados o las metas esperadas.

Hay varios factores que sumados generan certidumbre, el combate a la corrupción es uno de los principales ejes de la política del nuevo Gobierno, los avances que se tengan en esta materia sin duda aumentarían la confianza en la población y en los mercados, de igual forma el hacer valer el Estado de derecho y respeto a la legalidad son factores que ayudan a generar ese ambiente propicio para la inversión.

Es fundamental que la inversión se convierta en una obsesión, debemos de fortalecer el mercado interno, que la inversión se traduzca en mayor producción de bienes y servicios, en más y mejores empleos que permitan también el generar mayores oportunidades, incrementar el poder adquisitivo de la población, mayor consumo y fortalecimiento de nuestro mercado, elevar las exportaciones que generen mayores divisas.

Si bien es cierto que este cambio de Gobierno, implica un cambio de régimen y de sistema, lo que es un hecho es que los objetivos de crecimiento, de oportunidades, de combate a la pobreza, de generar mayor bienestar para todos los mexicanos están más vigentes que nunca, y para lograrlo se requiere de el trabajo y la concurrencia de todos, de los sectores productivos, del Gobierno, de la sociedad en su conjunto, el cambio representa una oportunidad para hacer que las cosas sucedan y que sucedan bien.

El sector agroalimentario ofrece grandes oportunidades para lograr que este, sea una palanca para el desarrollo y el crecimiento de nuestro País, tanto en la producción agrícola, en la producción de cárnicos, de pescados y mariscos, así como en la producción forestal.

El Presidente de México, Lic. Andres Manuel Lopez Obrador ha creado el Consejo para el Fomento a la Inversión, el Empleo y el Crecimiento Económico, que preside el Jefe de la Oficina de la Presidencia, el Ing. Alfonso Romo Garza, el objetivo fundamental de este Consejo es propiciar las condiciones adecuadas para que México pueda crecer al 4 %, la tarea no es nada fácil, lo interesante es que existe el potencial para lograrlo y para ello la primera tarea que el nuevo Gobierno debe de priorizar en su agenda, es generar condiciones de Certidumbre para poder lograrlo.

**Director General**

**Consejo Nacional Agropecuario.**

domingo 07 de abril de 2019

## **Certidumbre: para lograr el Crecimiento**

domingo 24 de marzo de 2019

## **Para crecer en el campo mexicano**

domingo 17 de marzo de 2019

## **La Bipolaridad en el Campo Mexicano (2)**

domingo 10 de marzo de 2019

## **La Bipolaridad en el Campo Mexicano (1)**

viernes 01 de marzo de 2019

## **La agroalimentación en cifras**

viernes 15 de febrero de 2019

## **Autosuficiencia alimentaria**

## MÁS NOTICIAS